

Loosdorfer Herbsttage – ein voller Erfolg!



(Loosdorf, 04. Oktober 2019) Die Loosdorfer Wirtschaft veranstaltete am 04.10.2019 gemeinsam mit der Fa. Ziegelwagner, ihren Shop Partnern und zahlreichen ansässigen Unternehmen das diesjährige Herbstfest auf dem ZIWA Platz, Wiener Straße 21 in Loosdorf.

Mit tollen Aktionen, Angeboten und Veranstaltungen wurden zahlreiche Besucher überrascht. Eine Hüpfburg, gefüllte ZIWA Bags sowie gratis Eis an alle Besucher wurden von der Fa. Ziegelwagner gesponsert und erfreuten die Kinder gleichermaßen wie die Erwachsenen. Die Kinderfreunde boten für die jungen Besucher

ebenso ein tolles Rahmenprogramm. Kinderschminken, Drachenbasteln und der Besuch des Haribo Bären der Fa. Spar sorgten für ausgelassene Stimmung.

Auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt! Die Weißwurst-Party mit Bieranstich war eines der vielen Highlights, welches durch Bürgermeister Thomas Vasku und Sturm & Spezialwein Schank der Firma Haberl eröffnet wurde. Veranstalter der Weißwurst-Party war die Bäckerei - Konditorei Ries. Ein ausgelassenes Fest mit vielen Besuchern und einer tollen Stimmung geben Anlass, für eine Wiederholung im nächsten Jahr!

Das ZIWA Loosdorf ist ein äußerst gelungenes Projekt direkt im Ortszentrum von Loosdorf und bietet den Kunden aus der Gemeinde und des Umlandes viele Artikel des täglichen Bedarfs sowie Verköstigung in zwei Gastronomiebetrieben. Durch das nahegelegene Gewerbegebiet, die Autobahnanbindung A1 und die strategisch gute Lage zwischen Melk und St. Pölten wurde Loosdorf zu einer der bedeutendsten Wirtschaftsregionen im Bezirk Melk.

Fotocredit: Ziegelwagner

Rückfragehinweis:

Carina Plocknitzer MA, Kommunikation/ PR c.plocknitzer@ziegelwagner.at +43 2253 61480 33